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かさい地域づくりミーティング 2016 秋 質問等一覧 

市内 10 小学校区で開催したタウンミーティングで、来年度の予算編成に向け、市政に対するご要望を中心にお伺いしました。 

会場でお聴きしたご提案とご意見をお知らせいたします。 

 

校区名 開催日 開催場所 

日吉 11月 26日（土） 北部公民館 

 

要望 担当部署 回答 

・日吉の人口増減はどうなっているか？ 

・青野運動公苑の活用策はあるか？ 

 

ふるさと創造部 

 

・日吉の人口に関する資料は本日ないので、後日報告いたします。 

 

・青野公苑の活用については県と連携を図りながら、市としても

提案していきたい。 

 

・イジメ、不登校の状況はどうか？ 

・イジメの件で親と相談したいが、出会えないということ

か？ 

・カウンセリングを活用できないか？ 

 

教育委員会 

 

・イジメは中学校で 13 件、小学校で 2 件。不登校は 30 名余りで

す。理由は千差万別、総合教育センターで対応しています。 

・イジメの事例ではなく不登校の件で親に会えないことがありま

す。 

・専門家の活用を行っているが、現場も苦労しています。 
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・子育てしたいと思える具体策は何か？ 

・子育てのソフト面での方策、子どものいいところを伸ばす

方策を考えてほしい。 

 

 

ふるさと創造部 

 

・95のアクションプランの中で、保育料の無料化、バスやごみ袋

の無料化、児童館構想等各種事業を実施しています。 

また、子育ての施策は加西住タイルとして、ＨＰや冊子でＰＲし

ているので、参考にしてください。 

・県道下滝野市川線の整備状況について 

・インターに通じる南北道路の整備について 

 

都市整備部 

 

・日吉幼児園から馬橋の間で 140ｍ完了しています。H29 は用地物

件の交渉を予定しています。馬橋近辺で歩道橋設置工事に着手し、

H32 年完了予定となっています。 

・南北道路については現在横軸となる 372 号のバイパスを計画中

で、玉野交差点も整備中です。 

 

・こども園の整備について泉地区の協議会を開催中だが今後

の園舎の活用は 

 

教育委員会 

 

・泉中学校区で公立のこども園を整備する統合計画を地域協議会

で検討しています。 

・統合後の幼児園跡地は学童保育に活用したいと考えます。 

・他市に負けない施策について 

 

都市整備部 

 

 

 

 

・他市に負けない施策として住宅整備を進めていきます。（ベルデ、

北条高校前、西高区画整理等） 

また、定住自立圏の枠組みで北播の近隣市と連携しており、姫路

市とも連携を推進しています。 

・インター整備は具体的にはどうなるのか？ 都市整備部 

 

・４町のほ場整備にあわせて産業団地の整備も検討しています。

国や県と協議を現在進めております。 
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・今後の農業について 

・加西市の農業の具体的な施策は何か 

地域振興部 

 

・米作は生産調整の数値設定がＨ30 年から廃止。また、米の直接

支払交付金も廃止となります。 

・加西は転作作物の目玉がないことから、水稲主体に飼料米、多

用途米を普及し、米の生産コストを下げる支援を推進したい。 

・営農組合、大規模農家への支援を推進したい。 

 

・市の借金は増えているのか、減っているのか 

 

総務部 

 

 

 

 

 

 

・企業会計を含めた借金総額としては減ってきている。 

・Ｈ27 決算ベースで 200 億円の予算規模で税収は 68 億円、交付

税は 40 億円。実質１億 3,800 万円の黒字だが、借金 29 億円含め

ての計算となる。一般会計では 187 億円の借金残高があります。 

市の財政状況については、広報等で、またわかりやすい数値でお

示しします。 

・南北道路は北条高校に自転車通う生徒も多い。歩道の途切

れたところ、灯りがなく、暗い場所も多い。 

 

 

都市整備部 

 

総務部 

 

・計画的に歩道整備を進めていきます。 

 

・防犯灯設置が追い付いていない状況であるが、順次対応してい

きたい。 

 

・日吉幼稚園跡を地域で活用できないか 

 

教育委員会 

 

・幼稚園は現在倉庫として活用しています。この後の活用につい

ては検討します。 

・前回、幼稚園の後は学童保育に利用すると聞いたが。 

 

教育委員会 ・統合すれば、幼児園は学童で利用する予定です。現状、幼稚園

は幼保の倉庫に利用中です。 
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・災害時のマニュアル整備、業務継続計画について 

 

総務部 ・業務継続計画は策定の方向で検討します。 

 

・満久町県道三叉路の大型ミラー設置について 

 

都市整備部 

 

・現地を確認して対応します。 
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